



Un «Alesio» italiano de regreso de un vuelo de reconocimiento y ataque sobre el frente griego albanés.

## Subscripción pro-damnificados de Santander

Suma anterior, 39.300.  
Don Modesto María y Ruiz, 25 pesetas; don Antonio García Rodríguez, 25; don Juan Bueno Pajares, 25; don Francisco Mariscal Martín, 20; don Juan Aguilera Cívico, 20; don Agustín Martínez Carmén, 20; don Joaquín Aguado y Aguado, 20; don José Ruiz Dorado, 15; don Manuel Padilla, 15; don Antonio Bärera, 15; don Manuel Hortas Román, 15; don Manuel Lara, 15; don Antonio Galindo, 10; don Juan Montero, 10, don

José Fernández Prieto, 10; don Manuel Rubio, 10; don Juan J. Blanco, 10; don Manuel Parada, 10; don Arturo Martínez, 10; don Juan Sánchez García, 10; don Manuel González, 25; Dependencia «El Colmado», 17; don Diego Gómez Rodena, 5; don Bernardo García Pérez, 25; don José Pica Gallo, 7; don Julio Martínez González, 50; don Julio González Fernández, 50; don Agustín Cabrera, 5.— Total, 39.794.

(Continuará).

## CULTOS COFRADIEROS

### La Virgen de la Esperanza vuelve a su capilla

Después de presidir los solemnes cultos celebrados en su honor en la parroquia de San Miguel, a las siete y media de la tarde de ayer fué trasladada procesionalmente a su capilla de la Yedra, la devota imagen de Nuestra Señora de la Esperanza.

Al pasar la procesión por la calle del Sol se desprendió el balcón de la casa número 41, siendo milagro que no ocurrieran desgracias.

### El quinario de las Llagas

Hoy comienza en el Real Convento de San Francisco el quinario que la Hermandad y Cofradía de Nazarenos de las Segradas Cinco Llagas de Cristo de Nuestro Padre Jesús de la Via-Crucis y María

Santísima de la Esperanza, dedica a sus imágenes venerandas.

Misas cantadas a las 10. El ejercicio de la tarde a las siete y media predicando el muy reverendo padre Miguel Escamez Mingorance, comendador de la Merced.

### En honor del Cristo de la Lanzada

Solemne quinario que la Comunidad de PP. Carmelitas y Hermandad de Caballeros de Nuestra Señora del Carmen Coro nada consagran al Santísimo Cristo de la Lanzada y María Santísima de Gracia y Esperanza.

Dará comienzo hoy en la forma siguiente: Todos los días habrá misa cantada. Por la tarde a las siete y media, predicando el muy reverendo padre fray Eliseo Sánchez Paredes C. C. provincial de Polonia.

## EXTRANJERO

Londres.—En la sesión de esta tarde en los Comunes, Butler ha dado algunos detalles sobre la nota dada por Matsuoka a Eden. Dijo que del comunicado se deducía que el Japón estaba dispuesto a entrar en negociaciones y hacer las gestiones necesarias para un arreglo, no sólo sobre Asia oriental sino para lo demás que tuviera lugar en el mundo.

El ministro de Negocios Extranjeros del Japón en sus declaraciones posteriores hechas después de consultar con Alemania, ha dicho que sus declaraciones no debían estimarse como una mediación en la guerra europea.

A continuación un diputado preguntó acerca de la actuación sobre Rumanía y otros países de los Balcanes y el ministro de la Guerra económica dijo: Cuando Italia entró en la guerra todos los créditos fueron anulados. El Gobierno de S. M. británica no podía estudiar la posibilidad de conceder otros nuevos hasta tanto que tuviera seguridades de que los medios económicos que se facilitarían a Rumanía no fueran a caer en poder de los italianos. Tampoco se podían ofrecer arreglos con la seguridades necesarias pues por otra parte, estos países entraban bajo el control de Alemania. No se permitió por tanto que ninguna mercancía pasara por nuestro control desde Junio último.

Un diputado liberal preguntó: ¿Podemos tener la seguridad de que se procederá en forma análoga con otros países cuando se vean en trance de ser arrastrados a la zona de influencia alemana? El ministro contestó afirmativamente. Creó, dijo, que sería útil seguir el precedente del caso actual.

Otro diputado preguntó si esta política se aplicaría actualmente al caso de Bulgaria a lo que el ministro no contestó. Efe.

Londres.—El ministro del Aire ha pronunciado un discurso en el que se ha dicho que la aviación británica tiene como norma atacar a los alemanes en Alemania, para lo cual han sido instruidos los pilotos en el espíritu de ofensiva. En un futuro próximo se intensificarán los «raids» británicos, pero al mismo tiempo hay que esperar un recrudescimiento de la acción nocturna del enemigo. Efe.

### La Ley de ayuda de Estados Unidos a Inglaterra

Washington.—El «Washington Dagli News»

escribe que la aprobación y la aplicación de la Ley de 1776 es la declaración de guerra. En los medios gubernamentales se insiste en el peligro de guerra y en una propaganda en este sentido para acelerar su aprobación. Parece que el pueblo norteamericano ha traspasado ya las fronteras entre la paz y la guerra y por lo tanto tiene que atenerse a las circunstancias. Efe.

Washington.—El senador Niley jefe de los aislacionistas dice que el proyecto de Ley si se aprueba significa la entrada de Estados Unidos en la guerra. Varios miembros del Senado se proclamaron adversarios a la aprobación de la Ley. Efe.

Nueva York.—El senador Johnson por radio se ha manifestado en términos enérgicos contra la Ley de ayuda a Inglaterra. El peligro de guerra está latente, dijo, y no puede existir nada más terrible para los Estados Unidos. Efe.

### Un importante robo a mano armada en París

París.—En el sitio más céntrico de la capital y en pleno día han sido robados tres millones setecientos mil francos. Tres empleados del Credit Commercial que hacían el transporte desde el Banco de Francia a su establecimiento central en una carretilla, fueron atacados por unos individuos que descendieron de un automóvil. Dispararon varios tipos de revólver contra los empleados, matando a uno de ellos e hiriendo gravemente a otro, y el tercero salvó la vida refugiándose en el portal de una casa vecina. Mientras ocurría el hecho los empleados del Banco salían por las ventanas y arrojaban a los malhechores ginteros y otros objetos de escritorio.

Los atacadores trasladaron el dinero al automóvil y lograron huir sin que pudieran ser reconocidos. Efe.

### Excoronel ruso asesinado en Nueva York

Nueva York.—Se sabe que ha sido asesinado en las calles neoyorquinas el excoronel ruso Virilaski. La noticia ha impresionado al saberse que se había ofrecido hace algunos días al Ministerio de la Guerra. Efe.



## En Rumanía se celebrará un plebiscito el 2 de Marzo Para determinar si la nación aprueba o no el régimen de Antonescu

Bucarest.—El jefe del Gobierno, general Antonescu, ha convocado a la nación a un plebiscito que se celebrará el día 2 del próximo mes de Marzo para determinar si la nación aprueba o desaprueba el régimen del general Antonescu.

Todos los rumanos de más de 21 años tendrán derecho al voto. Los judíos quedarán excluidos.

Sólo se podrá contestar sí o no.

El general Antonescu publicará dos proclamas. Efe.

## El estado de salud de don Alfonso de Borbón

### La ligera mejoría iniciada se mantiene.—La noche última la pasó relativamente tranquilo

(Recibida a las 2'30 de la madrugada).

Roma.—No se ha registrado variación en el estado de salud de don Alfonso XIII.

El enfermo, salvo fenómenos de asma, que le molestan bastante, ha pasado el día más tranquilo. Efe.

Roma.—Se mantiene la ligera mejoría registrada en el estado de salud de don Alfonso de Borbón.

El enfermo ha pasado la noche relativamente tranquilo. Efe.

## Para interceder por la salud de don Alfonso XIII

### Mañana habrá una misa de súplica en JEREZ

Mañana jueves, a las once de la misma, en el Carmen se celebrará una misa cantada y solemne Salve, para pedir a Dios por la salud de don Alfonso XIII.

La Comisión organizadora suplica la asistencia a este acto piadoso.

## El ministro yugoeslavo de Negocios Extranjeros sale para Budapest

### El cambio de documentos sobre reciente tratado de amistad

Belgrado.—El ministro yugoeslavo de Negocios Extranjeros, Markovitch, ha salido esta tarde con destino a Budapest, donde cambiará los documentos del tratado de amistad firmado recientemente entre los dos países. Efe.

El ministro yugoeslavo de Negocios Extranjeros, Markovitch, ha salido esta tarde con destino a Budapest, donde cambiará los documentos del tratado de amistad firmado recientemente entre los dos países. Efe.

## Los partes de guerra

ALLENAN.—Comunicado del Alto Mando del ejército alemán.—Según se ha comunicado anteriormente, submarinos alemanes han atacado a un convoy fuertemente protegido, hundiendo, después de encarnizados combates, un total de 125.000 toneladas. Entre ellos se encuentra un crucero auxiliar. El convoy fué dispersado.

Otro submarino, en igual tiempo y en el sector marítimo del Atlántico ha destruido gran número de buques enemigos, entre ellos un petrolero, sumando en total 53.000 toneladas. Por las fuerzas navales alemanas fueron hundidas 23.000 toneladas de buques mercantes enemigos, con lo cual las fuerzas alemanas que operan en Ultramar han ascendido las toneladas hundidas de 131.000 a 180.000.

Con ello, la marina de guerra ha reducido el tonelaje enemigo en estos días en cerca de un cuarto de millón de toneladas.

En las primeras horas de la noche del día 25 de Febrero en el Mediterráneo al Norte de Derna fué hundido por nuestros aviones de gran radio de acción un buque transporte de tropas de 4.000 toneladas. También fué otro tan gravemente averiado que quedó inmóvil envuelto en llamas.

A consecuencia de las deficientes condiciones atmosféricas del 24 de Febrero, se han reducido nuestros vuelos a reconocimientos sobre Inglaterra y el mar. En esta ocasión un buque mercante fué gravemente averiado en la costa oriental inglesa. En la pasada noche fueron atacados los aeródromos de Inglaterra central. También fueron bombardeadas las instalaciones de Hazwich, Pousevich Esmoir y los muelles de Londres que fueron atacados con bombas de grueso calibre.

Los ingleses no han efectuado incursiones ni de día ni de noche sobre territorio alemán y la aviación de combate británica atacó en la noche de ayer un puerto de la región ocupada sin causar daños. Durante la defensa la artillería antiaérea derribó un aparato. Hay que destacar la actividad del teniente de navío Leinang Limenhegy que ha hundido últimamente barcos mercantes enemigos por un total de 65.600 toneladas, alcanzando con ello un total de 125.580 las toneladas mercantes enemigas hundidas. Efe.

ITALIANO.—Roma.—Comunicado 263 de las fuerzas armadas italianas: En el frente griego actividad normal. Las condiciones atmosféricas limitaron la actuación de nuestros bombarderos. Tres bombarderos que se mencionaban en el parte de ayer y que se consideraban como desaparecidos han regresado a sus bases. En Africa septentrional actividad de las co-

lumnas rápidas y motorizadas. En el sector de Yarabuk continúa la presión enemiga. Formaciones del cuerpo aéreo alemán han atacado un convoy enemigo en el Mediterráneo, habiendo alcanzado un barco de 30.000 toneladas y otro de 15.000 que transportaba tropas. La aviación enemiga ha realizado una incursión sobre Trípoli, causando algunos heridos y daños materiales sin importancia. En Africa oriental, después de una batalla encarnizada que ha durado varios días, el enemigo logró en el bajo Juba forzarlo en varios puntos y penetrar en la orilla izquierda. En otros sectores acciones de carácter local. Efe.

## Santander Un donativo del Jefe del Estado.—La visita del ministro de Obras Públicas.—Una función benéfica en Madrid

Santander.—A última hora de la tarde se ha celebrado una recepción popular en el Ayuntamiento en honor del ministro de Obras Públicas.

Terminada la recepción el alcalde pronunció unas palabras a las que contestó el ministro comunicando, principalmente, la construcción del enlace del ferrocarril de Cádiz a Santander, lo que fué acogido por el inmenso gentío con una gran ovación. Cifra.

Madrid.—S. E. el Jefe del Estado ha contribuido personalmente con 50.000 pesetas a la suscripción nacional iniciada en favor de los damnificados por el incendio de Santander.

El donativo de 25.000 pesetas que hace el Gobierno corresponde también al Presidente del Consejo y sus ministros. Cifra.

Madrid.—En el Teatro Calderón se ha celebrado un acto benéfico en socorro de Santander con intervención de los mejores artistas del arte teatral. Asistieron los ministros de Asuntos Exteriores y del Ejército y numerosas personalidades.

El acto era organizado por la Asociación de la Prensa.

La recaudación se calcula en unas cien mil pesetas.

BILBAO.—La Junta de Obras del Puerto ha aprobado el segundo trozo del canal de Deusto, magnífico plan de obras que existe desde hace 14 años. Además se va a construir un muelle en Portugalete para trasatlánticos del mayor tonelaje. El pro-

INGLESES.—Londres.—Los Ministros del Aire y de Seguridad Interior comunican: Durante la última noche ha habido poca actividad aérea del enemigo que lanzó bombas incendiarias de gran porte en lugares diseminados y Este de Inglaterra. Los daños y víctimas fueron considerables habiendo algunos muertos y heridos y edificios destruidos en una ciudad del Este de Inglaterra. Efe.

Londres.—El Ministerio del Aire comunica:

Durante la noche pasada aviones bombarderos del servicio costero atacaron los muelles de Bresl, donde se sabía que estaba fundado un cruceo enemigo de la clase del «Nurberg».

A pesar de la violenta defensa antiaérea el ataque duró hasta el fin y las bombas se lanzaron sobre los objetivos propuestos. Todos los aparatos regresaron de estas operaciones. Efe.

Londres.—El comunicado semanal del Almirantazgo dice que las pérdidas han sido de 12 barcos con un total de 37.636 toneladas. El número de 200.000 toneladas a que Hitler se ha referido en su discurso no tienen conocimiento el Almirantazgo de que hayan sido hundidas. El comunicado se refiere a la semana que terminó a media noche del 16 de Febrero y da las cifras de 11 barcos ingleses que suman 32.464 toneladas y un buque aliado por 5.162.

No ha sido hundido ningún neutral. Las pérdidas totales son por tanto 12 unidades por un total de 37.636 toneladas. Efe.

GRIEGOS.—Atenas.—Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

Calma en el interior del país. Efe.

Atenas.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas helénicas:

Operaciones de patrullas restringidas y mutuos bombardeos de la artillería.

Se ha comprobado que ayer fueron derribados dos aviones enemigos por nuestra artillería antiaérea. Efe.

En Londres no confirman la noticia del próximo abandono de Sofía por el ministro británico

Londres.—El redactor diplomático de Reuters dice que no ha sido confirmada la noticia de que el ministro británico de Sofía vaya a abandonar el territorio búlgaro en esta semana. En los medios diplomáticos se dice que habrá que esperar que las circunstancias obren para poder afirmar o negar este hecho. Efe.

yecto total de obras es de 34 millones de pesetas y ha sido elevado a la superioridad con otros grandes proyectos como el del canal del Auba.

## Se restituye a la Iglesia el Santuario de Lourdes

París.—La milagrosa Gruta de Nuestra Señora de Lourdes ha sido restituida a la Iglesia Católica por el Gobierno francés.

La Gruta había pasado a poder del Estado en virtud de la ley de 1905. Efe.

## Eden y el general Dill llegan a Adaua

Estambul.—El ministro británico de Negocios Extranjeros, Mr. Eden y el general Dill han llegado en avión a Adaua procedente de Egipto.

Inmediatamente continuaron su viaje a Ankara. Efe.

## El nuevo embajador de EE. UU. en Inglaterra

Nueva York.—El nuevo embajador de Estados Unidos en la Gran Bretaña, Winant ha reservado plaza en el Clipper que debe salir el jueves. Efe.

# Vida local

## Nota de la Alcaldía

Multas impuestas en el día de ayer: De 500 pesetas a don Federico Abrines por hacer resistencia a órdenes de la Alcaldía. De 100 pesetas, a don Ricardo Abucha Piñero, don Andrés Sanduete Clavain y don José Sánchez Ponce, por adulterar leche con adición de agua.

**COMPARECENCIA**—Se interesa la presentación en la Comandancia Militar de don Roque Gallego Gutiérrez.

**ECOS**—El domingo en el domicilio de los señores de González (don Pedro); y ante el párroco de San Marcos, firmaron el contrato de esponsales su bellísima hija Paquita y el alférez de la Mehalá de Marruecos don Rafael Santaló Sánchez.

Fueron testigos por parte de ella, don Enrique de Goñi Sol, don Francisco Cañete Sánchez, don Ignacio Medina y don Francisco Díaz Medinilla, y por parte del novio, don Antonio Santaló Sánchez y don Manuel González Lobo.

La boda ha sido fijada para el próximo mes de Abril.

—Nuevo Hotel.—Jerez. —Regresaron de Barcelona don Ricardo González Gordon, don Luis Pérez Solero y don Pablo Porro Guerro.

—Dr. CARLOS MARCO.—Médico-Odonólogo.—BOCA y DIENTES Pta. Sevilla, 1.

**CULTOS**—Hoy: San Alejandro y San Fortunato, San Andrés, San Víctor y San Porfirio.

Jubileo Circular: El Calvario, En Santo Domingo.—Hoy miércoles, a las nueve de la mañana, se hará la Bendición de la Ceniza.

A continuación se impondrá a los fieles que asistan al acto.

Durante la Cuaresma, los lunes, miércoles y viernes, solemne ejercicio del Vía-Crucis, a la terminación del rosario.

En el Carmen.—Hoy miércoles, a las nueve, será la misa de Comunión de la Junta de Cristo Rey dedicada a la propaganda de Antonio Molle Lazo.

Mañana Jueves, a las ocho y media, será la misa de Comunión de las Marías de los Sagrarios-Calvarios.

**FARMACIAS DE GUARDIA**.—General Franco, 22 (Corredera) y José A. Primo de Rivera, 28 (Larga).

**CIEGOS**—Número premiado ayer: 723.

**BOLETÍN METEOROLÓGICO**.—Temperatura de ayer: Máxima, 16°; Mínima, 12,7; media, 14,8; Máxima al sol, 14,0; A 0'rom, sobre el suelo, 10,4; Presión barométrica, 757,2; Evaporación en milímetros 0,9; Lluvia en el día hoy, 0,8; en de m. m. Idem total desde 1.º de Septiembre, 755,8; Idem, idem, en el mismo período del año anterior, 702,4.

## Foto-PACO

prorroga por unos días precio propaganda ampliaciones y tres postales  
7'30 ptas

## El servicio de autobuses entre Jerez y Cádiz

Hoy se reanuda

A partir del día de hoy, autorizado por la Superioridad funcionará, en tanto duren las actuales circunstancias de reducción del tráfico entre Jerez y Cádiz un servicio de coches que saldrá de Jerez a las diez de la mañana y ocho de la noche y de Cádiz a las ocho de la mañana y dos de la tarde, siendo el importe de los billetes de 5 pesetas en segunda y 6'50 en primera.

Este servicio es de la Compañía de Transportes Generales. Para informes, don Luis Fernández. Teléfono, 21-74.

## Cooperativa Jerezana, S. A.

Se convoca a junta general ordinaria para el Viernes 28 del corriente, a las siete de la tarde de primera citación y a las siete y media de segunda, con el objeto de estudiar y aprobar en su caso memoria, Balance, Inventario, Cuenta de pérdidas y ganancias y proyecto de distribución de utilidades, correspondiente al ejercicio último.

Toda la documentación y libros de contabilidad quedan a la disposición de los señores accionistas a las horas hábiles de oficina, encareciéndose la asistencia a la Junta.

Jerez de la Frontera 18 de Febrero de 1941.

El Consejo de Administración.



## Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Sobre pan

A partir de mañana jueves se suministrará pan diariamente, por raciones de 80, 120 y 150 gramos por cada persona, según estén incluídas en cartillas de primera, segunda o tercera categoría, respectivamente.

Se advierte al público que la proporción de harina de maíz que habrá de llevar el pan que se elabore será mayor o menor, según la cantidad de trigo que se vaya recibiendo para el abastecimiento de la ciudad.

\*\*\*

Se recuerda a todos los poseedores de cartillas de racionamiento la obligación que tienen de presentar las dos que tienen (comestibles y pan), en las Oficinas que a continuación se expresan, según el número de cada una, y durante cualquiera de los días 26 al 28 del actual, para la comprobación de determinados datos que se precisan antes de implantarse las cartillas individuales de racionamiento que sustituirán a las actuales, haciéndose presente a aquellos que no den cumplimiento a esta orden que perderán el derecho a retirar las nuevas cartillas durante un plazo de un mes a partir de la fecha en que se implanten.

Cartillas números:  
1 al 3.307, Biblioteca Municipal.  
3.308 al 6.878, Grupo Escolar "Menéndez Pelayo".  
6.879 al 9.691, Escuela Maternal.  
9.692 al 12.423, Escuela Nacional de la calle Santa Clara.  
12.424 al 17.659, Escuela Nacional calle Juan de Abarca.  
17.660 en adelante, local de la Cruz Roja, plaza Reyes Católicos.

Las horas de oficina serán: de nueve de la mañana a una y media de la tarde y de tres y media de la tarde a nueve de la noche.

Igualmente se concede de plazo hasta el próximo sábado primero de Marzo, para que todos aquellos cabezas de familia que hayan de solicitar altas o bajas en sus respectivos cargos (aun cuando sea variación de nombres por cambios de sirvientes), lo soliciten en las Oficinas de esta Delegación Local de Abastecimientos y Transportes, ya que pasada dicha fecha no se admitirán modificaciones hasta tanto no se implanten las nuevas cartillas.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera 26 de Febrero 1941.

## Gas Madrid, S. A.

Fábrica de Jerez de la Frontera

Esta Dirección participa a sus abonados que a partir de mañana día 27 del corriente y hasta nuevo aviso, el suministro de gas se efectuará durante las horas de 11 a 13 y media y de 19 y media a 21 y media.

Jerez 25 Febrero de 1941.—El Director de la Fábrica, C. Fernández.

## Anuncio importante

Se compran Pielas al pelo de todas clases, pagándose a buen precio, en el Almacén de curtidos de Francisco Aroca, General Franco 47 y Ezoza 1. Teléfono número 1509.

## Cebollas

a 1,15 pesetas el kilo  
COLLANTES, 5

## Algarrobas

Collantes 5 — Teléfono 1195

## Anís Andalucía

DULCE Y SECO  
R U T E

**Ofrezco** DISPONIBLES HINCOS para alambradas largo y grueso conveniencia comprador.

**Tablillas** para cajonería todas dimensiones; también alfajías, cuarterones, tablas, & c.

Dirigirse: calle FERROCARRIL número 10.—Teléfono 2000.

J E R E Z

## El partido CADIZ-XEREZ

En espera de que ayer llegase a ésta nuestro redactor deportivo LARGUERO, no se ha hecho en el diario del 25 la reseña del partido celebrado en Cádiz, pero como sus ocupaciones oficiales le retienen más tiempo del que suponía en la capital de la nación, hemos recurrido a uno de los espectadores del mencionado encuentro, gran aficionado y persona que aunque reside en nuestra ciudad y tenga gran fiebre departiva, le suponemos exento de todo partidismo y si un gran apasionado del fútbol.

Público escaso y todo de la capital, pues de Jerez no llegaban a ochenta los espectadores en el campo había, desde luego buenos aficionados, que aprovecharon cuantos medios se les presentaron para seguir a su equipo.

Empieza el encuentro eligiendo campo el Cádiz a favor del viento, desarrollándose normalmente, presionando un poco el Cádiz, especialmente por el ala derecha Espinosa de los Monteros, que para mí fue el único jugador que tuvo el Cádiz en aquella tarde. Los del Xerez se defienden bien de las acometidas y alguna que otra tarascada, que como juego viril que el fútbol forzadamente tiene que haber, y al rato de comenzado se nivela el juego y ya la presión con que parece iniciarse el partido a favor de los gaditanos que tienen además a su favor el factor campo y público, se hace alterna y a los 27 minutos de comenzado marca el Cádiz su primero y se puede decir que su único gol, que pudo ser parado por el guardameta ejercista, dada su gran clase, pero que por una de las muchas cosas que pasan en fútbol no detuvo, terminando el primer tiempo 1 a 0 a favor del equipo propietario.

Empieza el segundo tiempo con gran brío de los jerezanos, que con viento a favor presionan con intensidad y se marca el primer tanto de penalty clarísimo por Rufo, pues uno del Cádiz ataca de forma poco deportiva a uno de los del Xerez a dos metros de la puerta libre cuando se dispone a tirar a goal, castigando la falta el árbitro.

Poco después en otro avance del Xerez, que constantemente está presionando, aprovechando el viento que tiene a favor y poniendo mucha codicia deportiva en el juego,

logra el segundo gol por obra de su interior derecha Larita, que remata un tiro rebotado del portero, que el extremo derecha Benítez ha lanzado, consiguiendo deshacer el empate.

A los 26 ó 28 minutos una falta de uno de los de Cádiz, es tirada en golpe franco por el interior izquierda del Xerez que bloca el esférico por entre un pequeño hueco que deja la barrera formada por los jugadores y se convierte en el tercer gol a favor del equipo visitante. Después de esta jugada ya no hay fútbol, pues sucede cuando se está sacando un fault contra el Xerez en el mismo centro del campo una cosa poco agradable, que en lo que resta del encuentro hace que tanto los jugadores de uno y otro bando, estén un poco desconcertados y que el árbitro perdiese la noción del tiempo; después de transcurrido el tiempo que el juego estuvo interrumpido, por el incidente, y con dos jugadores colocados en claro «ofside», fué marcado el segundo gol por el Cádiz, terminando poco después el encuentro con 3 a 2 a favor del Xerez.

No ví en él brusquedades por parte de ninguno de los dos bandos y menos por los visitantes, que salieron decididos a jugar y jugaron, sobresaliendo para mi gusto y apreciación el medio derecha Núñez, sin que los demás dejasen de poner en el encuentro vitalidad y entusiasmo; otra cosa sería si en los celebrados en casa hubiesen salido de la caseta con los mismos deseos que salieron allí. Los del Cádiz emplearon un juego algo más violento, alguno de sus elementos, sin motivo justificado pero que desde luego no se puede decir que fuese un partido duro en extremo.

No lo puedo enjuiciar ni hacerle alguna manifestación, porque con lo sucedido, o sea son otras las personas que tienen que exponer su opinión.

Sólo me queda que decir que si el equipo del Xerez nos siguiera alegrándonos con el juego vistoso y eficaz que allí lo hizo, podemos tener esperanzas bien fundadas para la próxima temporada e incluso para la Copa del Generalísimo y un ruego a la afición de que aliente siempre a su equipo, sin menospreciar al contrario y le ayude en cuanto necesite, que bien puede hacerlo y otro gallo les cantará el próximo año.

## Alcaldía de esta ciudad

Nota importante para toda clase de Asociaciones

Se pone en general conocimiento para que sea cumplido con la máxima urgencia y exactitud, que todas las Asociaciones deben de ajustarse, para su funcionamiento legal, a cuanto dispone el Decreto de 25 de Enero del corriente año, publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia de 14 de Febrero corriente por el que se regula el derecho de Asociación, teniendo en cuenta que el incumplimiento de las disposiciones que en dicho Decreto se consignan lleva aparejada la falta de personalidad jurídica de las Entidades y podrá ser castigada con sanciones gubernativas que recaerán sobre los bienes afectos al fin social no legitimado y directamente sobre las personas individuales infractoras.

Jerez 22 de Febrero de 1941.—Fernando Silveira.

## Teatro Villamarta

Compañía de ópera y zarzuelas de Angeles Ottein

La empresa de Villamarta nos presenta el jueves esta gran Compañía lírica que recorre los principales teatros en medio de clamorosos triunfos.

Angeles Ottein, la eminente diva, encabeza esta magnífica formación. Su nombre que ha dado lustre a España en los grandes escenarios de ópera del mundo, es ya garantía de que se trata de un conjunto de positivos valores.

Los nombres conocidos en Jerez son buena prueba de ello: el gran barítono José María Aguilar, el notabilísimo bajo Aníbal Vela,

el excelente tenor Jerónimo Mesguer, y el graciosísimo actor Valeriano Ruiz París.

Junto a éstos figuran otros que por primera vez se presentan a nuestro público, pero que gozan de gran prestigio en los teatros de Madrid, tales las primeras tiple Conchita Palacios y Petrita Muñoz, la tiple cómica Antoineta Rodríguez, el tenor de ópera Baltasar de Lara y el barítono Dimas Alonso, por sólo citar a los mas destacados.

Con tan admirable conjunto y la buena elección del repertorio, que mañana comentaremos, no es dudoso predecir la brillantez de la próxima etapa lírica en nuestro hermoso coliseo.

X.

## VII ANIVERSARIO del señor don

Miguel Timermans García

Esposo que fué de doña Josefa Ceballos Pérez

Que falleció el 27 de Febrero de 1934, después de recibir los Santos Sacramentos

C. S. G. G.

El funeral que se diga en la iglesia de San Francisco mañana jueves, a las diez, se aplicará por el descanso eterno de su alma.

Su viuda, hijos, nietos y demás familia, RUEGAN asistan a este piadoso acto.

## Teatro Villamarta

Hoy HEROES DE LA PISTA

## ANUNCIOS BREVES

**PERDIDA**. — La de un colgante de zarcillo, perla orlada en brillantes, extraviado en la mañana del viernes desde la plaza Domecq a la plaza San Marcos. La persona que lo haya encontrado y quiera entregarlo en Cruces número 8, será gratificada espléndidamente.

**VENTA** leña cortada (corte largo y tacos) disponible. Muro 17. Telf. 2000. Jerez.

**MECANOGRAFIA**. — Clases para alumnos de ambos sexos. Collantes 6 (frente al Colegio de las Atarazanas).

**PERDIDA** medalla de oro de Pedro Alonso 19, donde gratificarán, a Capuchinos y el Parque. Anverso: la Virgen. Reverso: Jaime 1 6-36.

**VENDO** filtro grande, máquina de llenar, libros Kalamazoo. Granados 5.

**PERDIDA** velo blondes desde Santo Domingo a Estanco calle Larga (Cordero). Se gratificará.

**MODISTA**. — Ingeniero González Quijano 15.

## Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Azulejos—Zócalos de dibujos Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Asesoría y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1251. Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47—Teléfono 2274 JEREZ DE LA FRONTERA



Marqués del Mérito  
VINOS Y CONACS  
Jerez

## C. I. A.

Mutualidad Sevillana de Seguros

SEGUROS DE:

Accidentes del Trabajo  
Incendio (en general, incluso cosechas)  
Individual contra Accidentes

Delegación: Manuel Rodríguez Fernández

Bodegas 20 — Teléfono 2190

Otro model

Va a

El proy de S

Nota a yecto manco

En el último adherirse al P Abastecimiento de esta provincia

En líneas gen aprovechar el ex conduce el río M más secos ha sido metros cúbicos, s nar el Pantano de dicho río y cuya destinados al rie que suficiente pa a las poblaciones do, Puerto de S Chiclana, Rota, S las que en el proy mancomunidad p necesarias. Much tualidad de abast nos veranos la de de 50 litros y adem Cádiz, que adem el Puerto de San Fegando.

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere

Con la ejecu gura a todas las cantidad de 200 ciga a la que no abastecimientos e utilizar, del exce antes mencionad unos 26 millones cogidos en el Par ducidos por uno meses de inviér embalse construí de Medina, una nivel será elevad de una presa de

De la Laguna electre bombas el sito situado en el a ella, y de este rentes ramales qu blaciones citadas. ra Cadiz, San Fe clana; otro para l Idcar, Chipiona y vamente para Jere